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Als nachgeschalteter Anwender sind Pflichten aufgrund der Herstellung und des Inverkehrbringens von  
Substanzen/Chemikalien zur Vor-Registrierung und Registrierung (ECHA) nicht zutreffend. 
 
Wir werden Sie über relevante, durch REACH verursachte Veränderungen unserer Produkte,  
deren Lieferfähigkeit sowie der Qualität der von uns an sie gelieferten Teile/Produkte im Rahmen unserer  
Geschäftsbeziehung informieren und im Einzelfall geeignete Maßnahmen mit Ihnen abstimmen. 
 
Wir liefern keine Produkte, die in der Kandidatenliste der REACH-Richtlinie EG 1907/2006,  
die SVHC Stoffe in einer Konzentration von mehr als 0,1% enthalten, an Ihr Haus. 
Informationspflichtig: Drehteile enthalten mehr als 0,1% Blei.  
 
 
 
 
As a downstream user, obligations due to the manufacture and placing on the market of substances / chemicals for pre-
registration and registration (ECHA) are not applicable. 
 
We will inform you about relevant changes to our products caused by REACH, their ability to deliver and the quality of  
the parts/products we deliver to you within the scope of our business relationship and coordinate suitable measures with 
you in individual cases. 
  
We do not supply any products which are included in the candidate list of the REACH directive EC 1907/2006, 
which contain SVHC substances in a concentration of more than 0.1 %, to your company. 
Information required: Turned parts contain more than 0.1% lead. 
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